

広  
報

# やすらぎ

No.108 令和4年1月25日発行



## 年頭のごあいさつ

社会福祉法人 やすらぎ会

理事長 佐々木 一

あけましておめでとうございます。吹雪の年明けとなりましたが、皆様方には、健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

日頃より、やすらぎ会のサービスをご利用いただき、心より感謝申し上げます。皆様方のお力添えをもちまして無事に新年を迎えることができました。

昨年末からのコロナ変異株オミクロンの拡がり、収束かと思われた矢先の脅威として、まだまだストレスを抱える状況が見込まれます。

このような環境下で、法人経営を考えると、介護の重度化、介護人材の不足が叫ばれておりますが、人と人とのつながりがより大事なものであることを痛感させられます。

職員には、昨年新たに掲げた法人の経営理念「人にやさしく、笑顔でつくる、利他の心」をより掘り下げ、利用者様のみならず、職場の仲間やご家族様、地域とのかかわり含め、社会人としてあるべき姿を追求しながら、皆様から信頼いただける介護の提供を目指します。

やすらぎ会は、感染予防対策を徹底し、また、ご利用いただく皆様少しでも明るく前向きに希望を持って日々を過ごすことができるよう、職員一丸となって努めてまいります。

引き続き、皆様には更なるご支援を賜りますようお願いするとともに、2022年が利用者様やご家族様にとって、幸多き一年になりますようご祈念申し上げ年頭のごあいさつとします。



乾杯は温かい甘酒で

一月一日、令和四年のスタートを「新年交賀会」で喜び合いました。施設長の挨拶の後に喜寿や米寿などの年祝いを迎える方、そして年男女の方々を紹介。寅年生まれの職員4名が仕事の意気込みや私生活のユニークな目標など、今年の抱負を元気に発表しました。その後、最高齢の高橋ナツさんが音頭を取り、皆さんの健康を祈願しながら温かい甘酒で乾杯しています。昼食はお正月気分を盛り上げる豪華おせち料理。色鮮やかな食材が美しく並び品数も結構多めでしたが、皆さんべっぴんとお腹に収めておりました。明るい話題が少ない昨今、皆さんにとって素敵な一年になりますように！

## 新年交賀会

# 久しぶりに華道を満喫

ようやくコロナが少し落ち着いた 12月9日、講師の先生をお招きして約2年ぶりに華道教室を行ないました。今回はクリスマスに合わせ赤と緑を中心としたアレンジ。アンスリューム、ルスカスといったあまり見たことのない花でしたが、先生のお手本を見ながら、ああでもないこうでもないと整えていきました。出来上がると自分の作品がやっぱり一番！でも隣のも素敵…。それぞれ自宅に持ち帰り、一足早いクリスマスプレゼントになったようです。

ディサービスぶなの園



きれいなお花は心の癒し

# 愛らしい表情にキュン♡

今年の干支は「寅」ということで、かたくりの園では年末からトラのちぎり絵を作成しました。黄色の和紙を2種類混ぜながらのり付けすることで、ふさふさした毛並みを表現しています。出来上がると利用者からは「これは猛獣のトラではないなあ」、「ネコみたいでかわいい」という声。新年からかたくりの園では、このかわいらしいトラが利用者の皆様をお出迎えしています。

ディサービスかたくりの園



一枚一枚ていねいに



真剣に説明を聞く職員

**救命救急講習会**  
 目の前の人が心肺停止の状態になった時、医療の知識がなくてもこの方法を知っていれば救える命があるかもしれません。「心肺蘇生法」と「AED」。やすらぎ会では職員を対象に定期的にこれらの講習会を実施しています。12月10日、西和賀消防署の会議室を会場に、19名の職員が救命救急士からご指導をいただきました。訓練用の人形を使用しての胸部圧迫、実際の機器を使用したAEDの操作など、初めて参加した職員にとっては特に貴重な経験となりました。周りに人がいる場合は大声で助けを呼び、通報をお願いしたり交替で心臓マッサージを行なうなど分担することも重要とのこと。講習会の開催は今後も継続してまいります。

救命救急講習会



介護現場には役者がいっぱい

**介護の日常を熱演**  
 福祉施設での日常を寸劇にして、地域の児童や生徒に介護の喜びを理解してもらいたい。それが「介護の魅力発見！」という出前講座です。演じるのは町内の福祉事業所等で働く若者と元若者。衣装やメイクもパッチリ決めて、11月30日に湯田中学校で公演してきました。やすらぎ会からは3名の職員が出演し、3年生22名の前で熱演。職員役と利用者役の他愛もないやりとり思わず吹き出す場面も多々ありました。介護の魅力がどこまで伝わったかは不明ですが、介護の現場にこんなにおもしろい人たちがいるということには伝わったと思います。

介護の日常を熱演



美人サンタより心をこめて

クリスマスと忘年会を一度に楽しんでもしまおうという欲張り企画が12月24日に開催されました。アトラクションを見ながらおいしいお菓子や飲み物をいただき、その名も「クリスマス忘年会」です。初めにパート勤務の佐々木つゆさんが、艶のある美声で福田こうへいのヒット曲

# クリスマス忘年会

サンタがぶなにやっけて来た



シンガー佐々木つゆさん

など3曲を披露。会場のアンコールにも快く応えてくれました。次のアトラクションに入る前にやや年離れたサンタがやっけてきて利用者の皆さんにささやかなプレゼント。トークもそこに連れのト



このサンタ、イメージとちょっと違う…



ナカイに支えられながらどこかへ去っていききました。サンタを見送ってからステージでは職員による「よさこいソーラン」の踊り。練習の成果はばっちりで大盛り上がりでした。最後に会場全体で「長生き音頭」を歌い、令和3年を賑やかに締めくくっています。持っていた杖ごよろめいていたあのサンタはどこに行っただのか…。ちよつと心配になりました。



職員によるよさこいソーラン

あたたかい善意を頂戴し厚くお礼申しあげます

令和3年11月1日～12月31日



【ご寄付】

- ・ 沢内小学校 様
- 【ボランティア等】
- ・ 佐々木エリ子 様
- ・ さわうち太鼓百年座 様
- ・ 沢内民舞同好会 様
- ・ 武田 様

1面の新年交賀会の記事でもご紹介しましたが、元旦のお昼は折詰のおせち料理を堪能しました。赤飯、お刺身、煮物に伊達巻、数の子、黒豆、栗きんとん。かわいいトラのメッセージカードも添えられ、施設でもゆっくりにお正月気分を味わっていただきたいという厨房職員の気持ちが伝わりました。勿論、味のほうも大好評でしたよ。



あしあと

【11月】

- 1日 入所検討委員会
- 8日 コロナ対策本部会議
- 9日 情報公表訪問調査(特養)
- 11日 町長選挙不在者投票
- 11日 リスク管理研修会
- 15日 出張理容
- 17日 在宅第三者評価委員会
- 24日 広報やすらぎ発行
- 25日 社会福祉施設指導監査
- 26日 在宅家族懇談会
- 30日 コロナ対策本部会議
- 介護の魅力発見！出前講座

法人の主な動き

【12月】

- 1日 介護の魅力発見！出前講座
- 2日 夜勤従事者健康診断
- 3日 西和賀町集団指導会
- 7日 出張理容
- 8日 労働局雇用管理指導
- 9日 就業規則職員説明会
- 10日 特養第三者委員現場調査
- 17日 心肺蘇生法AED講習会
- 21日 コロナ対策本部会議
- 22日 デイぶな運営推進会議
- 23日 理事会・事業報告会
- 24日 クリスマス忘年会
- 27日 かつり忘年会(25日まで)
- 31日 コロナ対策本部会議
- 大晦日

やすらぎ会ホームページ  
最新情報更新中!!

右のQRコードを読み取れば、スマートフォンでも簡単に閲覧できます。ぜひのぞいてみてくださいね♪



<http://yasuragikai.com/>

編集後記

クリスマス、年末年始、その後寒波が間髪をいれず襲来し、西和賀の冬はやっば半端ないため息の日々。ゆっくり乾杯してる暇はありません。連日の作業で腰や腕に疲労が蓄積すると、「体力の限界、気力もなくなり…」と千代の富士の引退会見をいつも思い出します。

やすらぎ会広報委員会

- 猿橋 香苗 為田 眞太郎
- 高橋 知英子 丹波 りか
- 高橋 渉

- 特別養護老人ホーム ぶなの園
- デイサービスセンター ぶなの園
- ホームヘルプステーション ぶなの園
- 西和賀介護相談室  
西和賀町沢内字太田2地割135番地  
電話0197-85-2322 FAX0197-85-2317  
E-mail bunanosono@swc-yasuragikai.or.jp
- 高齢者生活福祉センターかたくりの園  
西和賀町沢内字大野17地割140番地1  
電話0197-85-3388 FAX0197-85-3389

【発行・編集】社会福祉法人やすらぎ会 広報委員会